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04 de novembro de 2024 

Você É. Ele disse! 

(Mateus 5:13-16) 

Interação: você se sente luz e sal? Por quê? 

Fomos alvos da luz de Cristo, ou seja, fomos iluminados. A Luz verdadeira nos deu 

propriedades que se perdermos, para nada mais iremos servir, assim como acontece com o 

sal. Tanto luz como sal são metáforas que trazem um diagnóstico importante: o mundo está 

na escuridão e está se deteriorando, apodrecendo dia a dia, mas existe esperança! 

Todos os problemas que vemos e presenciamos tem um fundo cruel causado pelo pecado, 

que gerou escuridão e corrupção nos corações dos homens. Dia a dia o mundo vai se perdendo 

em trevas e se deteriorando, mas essa foi a palavra de Jesus: Vocês são Luz e Sal! Vocês são; 

não irão ser, mas “são”! Aleluia! Se Jesus disse isso, quem poderia dizer o contrário? Mesmo 

que você não esteja 100%, Jesus diz que você é. Ele é quem afirma sua identidade. 

Assim como Jesus viu naquelas pessoas que o ouviam, algo que nem mesmo elas podiam 

imaginar, assim também é comigo e com você. “Somos” pelo que Ele disse e fez! Não somos 

porque simplesmente “somos”, mas por causa do que Jesus fez por nós. Mas Por que nos 

deixamos ser colocados (ou nos colocamos) em lugares incoerentes, como uma “lâmpada 

debaixo da cama”? Por que não nos posicionamos em lugares onde as pessoas podem ver a 

Luz por meio das nossas vidas? A resposta pode ser simples, mas de fundo complexo. Simples 

porque temos medo de nos expor, mas complexa porque não temos tanta certeza da nossa 

real identidade e propósito. Você pode até discordar, mas em resumo é isso.  

A arma mais poderosa do evangelismo, é dar testemunho pessoal às pessoas, é falar do 

Senhor que mudou nossa vida. Ele nos iluminou, nos deu essa propriedade de resistir a 

corrupção, de não nos conectarmos mais com as trevas e sermos agentes de reconciliação 

das pessoas com Ele. Compartilhe a luz de Cristo, deixe a luz de Jesus brilhar através da tua 

vida, em casa, escola, trabalho, e sonhe com o que Deus fará na tua família. Você foi iluminado 

para abolir as trevas e recebeu de Jesus a propriedade de resistir a corrupção e a deterioração 

do mundo. Você é sal, você é luz! Não deixe ninguém roubar isso de você, porque Jesus foi 

quem declarou isso sobre nós, foi ele quem pagou o preço para nos ativar como sal. Que o 

Espírito Santo testifique isso na sua vida hoje! 

 


